

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

**「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「死亡事故」につながります**

**子どもが、飛び出してくるかもしれない
～危険予測していますか?～
公園、住宅街、学校の近く、通学路・・・など。**

スピードダウンの徹底!

車の死角を認識しましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**国道交差点 右折車と衝突
直進バイクの男性死亡**

右折の乗用車運転の女性を現行犯逮捕

- ◇右折車のドライバーは、直進するバイクのスピードを見誤ったのでしょうか?◇
- ◇バイク発見時は・・・距離が、思ったよりも・・・「近いかも」と考える◇
- ◇右折するときには、対向車線の車の陰から直進車が来るかもしれません◇

2023/8/16(水) 12:17

16日午前7時ごろ、茨城県の国道交差点で、直進していた会社員の男性(30)のバイクが、右折しようとした乗用車と衝突、バイクの男性は頭を強く打って死亡した。警察は、乗用車を運転していた女性(44)を現行犯逮捕し、容疑を過失致死に切り替え、事故原因などを調べている。

**ワンボックスが対向車線にはみ出し?
大型トラックと正面衝突**

ワンボックスを運転の19歳会社員が重傷

- ◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇
- ◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇
- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/8/17(木) 9:03

16日午後4時前、長野県の県道で、男性会社員(19)が運転するワンボックスカーと、前から来た大型トラックが正面衝突しました。この事故で、ワンボックスの19歳の男性会社員が、足の骨を折って大けがをしたほか、助手席に乗っていた親族の男子高校生(17)が、首に軽いけがをしました。大型トラックを運転していた男性(61)にけがはありませんでした。現場は直線道路で、佐久警察署はワンボックスカーが対向車線にはみ出したものとみて、事故の詳しい原因を調べています。

**午前5時半 信号のない交差点
自転車の男性が軽乗用車にはねられ死亡**

**現場には男性の壊れた自転車が倒れていた
周囲の車のドライブレコーダーを捜索して原因調査中**

- ◇夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます◇
- ◇「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

2023/8/17(木) 10:42

17日午前5時半ごろ、熊本県の国道と市道が交わる信号のない交差点で、近くに住む男性(85)が直進していた軽乗用車にはねられ、全身を強く打ち死亡が確認されました。軽乗用車は男性をはね、左前の部分に衝突した痕跡があったということです。また、現場には男性の自転車も壊れた状態で倒れていました。警察は、周囲の車のドライブレコーダーの捜索や軽乗用車を運転していた男性(37)に話を聞くなどして調べています。